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Jahreshauptversammlung 2017 
des Vereins Schwachstrom e.V. 

 

Leitung  Florian Heinz 

Protokollant Bertram Kleff  

Anwesend  Yvonne Möller, Florian Heinz, Bertram Kleff, Michael Rudolph, Dominik Rupprecht, 
Benjamin Schiel, Matthias Schumacher 

  Sarah Kemeter (Gast) 

Sitzungsort  Dorfgemeinschaftshaus Harnrode, Werratstraße 27, 36269 Harnrode 

Datum  04. März 2017, 10.30 Uhr 

Verteiler  Vereinsmitglieder und Interessierte 
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TOP 1: Begrüßung 
Florian Heinz eröffnete die Versammlung um 10.30 Uhr und begrüßte die Anwesenden, er stellte 
die Beschlussfähigkeit durch fristgerechte Einladung fest. Es wurde einstimmig (7 Stimmen) 
beschlossen, dass Bertram Kleff das Protokoll für die Jahreshauptversammlung führen sollte, da 
Yvonne Möller zuvor zurückgetreten war. 

TOP 2: Rechenschaftsbericht des Vorstands 
Florian Heinz verliest den Bericht des 1. Vorsitzenden. (Anh. 8 a)). Dominik Rupprecht verliest den 
Bericht des 2. Vorsitzenden. (Anh. 8 b)). Yvonne Möller verliest den Bericht des Schriftführers. 
(Anh. 8 c)). Thomas Frisch verliest den Bericht des Kassenwarts. (Anh. 8 d)) 

TOP 3: Rechnungsprüfungsbericht der Kassenprüfer 
Matthias Schumacher und Benjamin Schiel haben die Kasse geprüft und für in Ordnung 
befunden. 

TOP 4: Entlastung des Vorstandes 
Der Vorstand wurde einstimmig (7 Stimmen) entlastet. 

TOP 5: Wahlen 
a) Schriftführer 
Bertram Kleff wurde mit einer Enthaltung (6 Ja, 0 Nein, 1 Enthaltung) zum Schriftführer gewählt. 
Er nahm das Amt an. 

b) Kassenprüfer 
Benjamin Schiel und Matthias Schumacher wurden in einer Blockabstimmung einstimmig (7) zu 
1. Kassenprüfer (Benjamin Schiel) und 2. Kassenprüfer (Matthias Schumacher) gewählt. Sie 
nahmen die Ämter an. 

TOP 6: Planung der Vereinsaktivitäten für das 
Vereinsjahr 

Folgende Termine wurden vorläufig durch die Versammlung festgelegt: 

13.05. 2017:  Das Brett   08.07. 2017:  Betriebsausflug 
11.11. 2017: SchwachstromCamp  03.03. 2018: Jahreshauptversammlung  

TOP 7: Sonstiges 
Es wurde über einen Ortswechsel der Veranstaltungen (Kassel/Fulda) diskutiert. Weitere 
Einzelheiten sollen während der monatlichen „Zockerstammtische“ (1. Donnerstag im Monat) 
geklärt werden. 

Florian Heinz bedankte sich und schloss die Versammlung um 11:30 Uhr. 

Das Protokoll wurde vorgelegt und genehmigt. 
 

__________________________________ __________________________________ 

Bertram Kleff, Schriftführer Florian Heinz, 1. Vorsitzender 
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8: Anhang 
a) Bericht des 1. Vorsitzenden Florian Heinz 
„Wir hatten im vergangenen Vereinsjahr sagenhafte 17 öffentliche Veranstaltungen. Neben der 
Jahreshauptversammlung, dem SchwachstromCamp, dem Brett und dem Betriebsausflug gab es 
wieder an jedem ersten Donnerstag im Monat unsere Zockerstammtische. Die sind nicht nur toll, 
weil man da wieder mal zum Zocken kommt. Die sind inzwischen eine Art Kit um den Verein 
weiter zusammenzuschweißen. 
  
Besonders möchte ich mich bei Dominik, Benni und Berti bedanken, die während des Jahres die 
Vereinsflagge stolz gen Himmel reckten. Und ganz besonders bei Matthias: So wie er den 
Betriebsausflug organisiert hat, von sich aus, eigenständig, das kommt meiner Idee von einem 
modernen Verein schon ziemlich nahe. Vielen Dank! 
 
Ich bitte darum, den Vorstand zu entlasten.“ 
 

b) Bericht des 2. Vorsitzenden Dominik Rupprecht 
Wird in der Online-Version nachgereicht.  

c) Bericht der Schriftführerin Yvonne Möller 
Wird in der Online-Version nachgereicht.  

d) Bericht des Kassenwarts Thomas Frisch 
Wird in der Online-Version nachgereicht.  

 

 

 

 


